



La cultura se profundiza en verano con varias propuestas

Mario Trecek, director del área, detalló los cursos y talleres que se dictan en verano, además de las propuestas en vacaciones

DIRECCIÓN DE CULTURA DE LA MUNICIPALIDAD DE RÍO TERCERO



Al mismo tiempo está disponible una variada oferta de actividades recreativas y deportivas. Y la presencia de guardavidas en la costa del río Ctalamochita.

Actividades. El director de Cultura Mario Trecek subrayó las amplias alternativas de capacitación, recreación y esparcimiento que su área ofrece

Estamos en vacaciones no de vacaciones”, es la premisa de Cultura para este verano.

Casi todas las capacitaciones artísticas y culturales son una continuidad de las que se venían desarrollando en 2024. Sin embargo, la particularidad de esta temporada estival es que algunos siguen siendo gratuitos y otros autogestionados (el vecino paga por clase al coordinador).

Además, se desarrollan distintos eventos al aire libre, en los que el vecino se acerca al balneario y puede disfrutar de un espectáculo, con entrada gratis.

Al mismo tiempo está disponible una variada oferta de actividades recreativas y deportivas. Y la presencia de guardavidas en la costa del río Ctalamochita.

Este año se suma un grupo de personas a las tareas de organización de los eventos, como ejemplo de trabajo de voluntariado.

Datos

Estos son los Talleres Culturales Autogestionados de verano 2025, que se desarrollarán en la Casa de la Cultura Villa Elisa (en los que el municipio pone a disposición la infraestructura):

- Lunes:**
- 18:30hs. Encuentro Taller de Lectura para adultos - Andrea Fernández Hinojosa cel. 3571-534655
- 21 a 22:30hs. Folclore Adultos -Marina Franchino, cel. 3571-683523
- Martes:**

- 10 a 12hs. Crochet para niños - Paula Bustos Díaz cel.3571-345209
- 17:30 a 19hs. Porcelana fría para niños - Daiana Di Marco cel.3571-351796
- 18:45 a 19:45hs. Teatro y Creación escénica - Adolescentes y Adultos - Melina Lucenti cel. 3571-579596
- 20:15 a 21:30hs. Baile y Movimiento - Adolescentes y Adultos - Melina Lucenti cel.3571-579596
- Jueves:**
- 10 a 12hs. Crochet para niños -

- Paula Bustos Díaz cel.3571-345209
- 18 a 19:30hs. “Jueves de poesía” Taller Literario para Adultos- Lia Villafañe cel. 3571-598303
- 18:30 a 20hs. Folklore para adultos - Agustina Pañuele cel.2657-719762
- 21 a 23hs. Folclore-Tango - Adultos- Miguel Cejas y Olga Amado. Cel. 3571-699385 - Cel.3571-611823
- Viernes:**
- 17:30 a 19hs. Porcelana fría para adultos - Daiana Di Marco

- cel. 3571-351796
- Museo Enrique Gandolfo (MEG):**
- Lunes:**
- 18hs Canto para Adolescentes y Adultos - Luciana Novarece cel. 3571-564036
- Martes:**
- 9 a 11hs “Journal” Diarios Artesanales para adultos - Adriana Manso cel. 3571-591548
- Miércoles:**
- 9:30 a 12:30hs Acuarela para adultos - Israel David cel. 351-6148613
- Jueves:**

En verano se dictan 23 cursos artesanales y culturales

PARA TODOS. En la amplia variedad, unos son gratuitos y el resto tarifado. Se suman a las propuestas artísticas con entrada libre.

•9 a 11hs “Journal” Diarios Artesanales para adultos - Adriana Manso cel. 3571-591548

Estafeta Postal Lastemia Torres de Maldonado:

- Lunes:**
- 10 a 12hs. Pintura Mural para niños - Roxana Liendo cel. 3571-416200
- Martes:**
- 9:30 a 12:30hs. Pintura con óleo para adultos - Israel David cel. 351-6148613
- 17 a 18:30hs. Crochet para adultos - Naiara Monzón cel. 3571-573929
- Miércoles:**
- 10:30 a 12hs. Artes Plásticas para niños - Gisella Tinaro cel. 3571-606852
- 14:30 a 16hs. Pintura Adultos - Yamila Bargas cel. 3571-570838
- 16 a 17:30hs. Cestería c/papel - Adultos - Norma Domínguez cel 3571-598861

El director de Cultura, Mario Trecek, también ponderó una iniciativa denominada Jornal que se dicta en el Museo Gandolfo. La idea es que se diseñen en forma artesanal, diarios íntimos que luego serán escritos por otros participantes.

Además, recordó que luego de un nuevo reacondicionamiento está disponible la antigua Calesita de Don Peralta, con distintas propuestas artísticas, con la participación de coros y bailes infantiles

La Expo Activa integrada por emprendedores y artesanos, también será una propuesta que recorrerá los barrios de la ciudad.

En febrero el “Verano Activo” estará en el balneario municipal

EN DETALLE

“Verano Activo” Todos los domingos de febrero y el primer fin de semana de marzo, de 20 a 22. Solistas y bandas en vivo en el escenario fijo del balneario.

MÚSICA. La Dirección de Cultura de la Municipalidad prepara una grilla de artistas que actuarán en el escenario fijo del balneario, en febrero y marzo

La propuesta musical y artística regresa al escenario fijo del balneario municipal, con el ciclo “Verano Activo”, que se desarrollará durante los cuatro domingos de febrero y el pri-

mer fin de semana de marzo, de 20 a 22. La Dirección de Cultura de la Municipalidad, a cargo de Mario Trecek, prepara por estos días la grilla de bandas y solistas que actuarán, con acceso libre y gratuito.

“El primer domingo vamos a estar haciendo el carnaval jujeño con más de 100 bailarines en escena. Y también tenemos armada la primera fecha del día 2 de febrero”, destacó Trecek. “Dispondremos de una oferta

de músicos locales y regionales para que la gente, aparte de la oferta gastronómica, de la exposición de los artesanos disfrute con música en el corazón del balneario”, dijo Trecek.

Las actividades en el balneario incluyen clases de yoga, de recreación deportiva, entre otras, en un entorno natural único. Enero sigue siendo uno de los meses más convocantes en el predio.



Miles de visitantes. El remodelado balneario municipal recibe a miles de personas en esta temporada, que disfrutan de la remodelada infraestructura del predio

DIRECCIÓN DE CULTURA DE LA MUNICIPALIDAD DE RÍO TERCERO

Planetario Móvil: una experiencia para todas las edades

VERANO EN LA CIUDAD. Una propuesta única para la familia se ofrecerá el lunes 27 de enero en el Polideportivo, para vivir el cosmos de cerca

El Planetario Móvil Estrella del Plata, llega a Río Tercero.

Será el lunes 27 de enero, en el Polideportivo municipal. La entrada es de \$4.800, con 50% off para la segunda función. En el evento privado se sortearán varias entradas para que el municipio entregue a niños que viven

en sectores más alejados de la ciudad, y que concurren a las escuelas de verano. La propuesta está dirigida a establecimientos educativos (en lo que es el área de Educación) y en la parte de entretenimiento a la población en general.

Se trata de un planetario móvil con un diseño estético y de dimensiones de

10 metros de diámetro y cinco metros de alto, donde pueden ingresar unas 70 personas en simultáneo, con un sistema de proyección Fulldome (360°). Se proyectará El Cosmos, El Universo, Dinosaurios y Aventura Submarina. Viajando por el universo. Un sensacional paseo virtual por el espa-

cio donde se podrán ver las estrellas, recorrer la vía láctea, visitar los planetas y esquivar meteoritos.

Horarios de las funciones:
16.00 | 16.45 | 17.30 | 18.15 |
19.00 | 19.45 | 20.30 | 21.15 |
22.00

-Facebook: Estrella del plata (planetario móvil).

-Instagram:
@estrelladelplata.



Planetario. La proyección de imágenes del cosmos es impactante. Una experiencia educativa

DIRECCIÓN DE OBRAS PÚBLICAS DE LA MUNICIPALIDAD DE RÍO TERCERO

La ciudad, integrada con 13 kilómetros de circuitos biosaludables

INFRAESTRUCTURA. Las sendas, que son utilizadas por los peatones y los ciclistas, se extienden en todos los accesos a Río Tercero

Las sendas o circuitos biosaludables son una marca distintiva en el ordenamiento urbano de Río Tercero, conectando varios sectores de la ciudad y ofreciendo una alternativa al vecino para caminar o trotar.

En total gracias a los diferentes proyectos impulsados por la gestión del intendente Marcos Ferrer, se han logrado construir e interconectar, unos 13 kilómetros de sendas de hormigón, iluminadas y arboladas.

El último en inaugurarse fue el circuito biosaludable de la avenida Fuerza Aérea, en la zona de barrio Intendente Magnasco, ruta 2 hacia Villa Ascasubi. Allí se construyeron unos 1.300 metros de vereda con iluminación led, y se incluyeron en su recorrido algunos bancos de descanso antivandálicos, y contenedores para residuos.

Además de senda peatonal, su ubicación es muy importante para la seguridad de los niños y jóvenes que

caminando o en bicicleta concurren a los clubes y complejos deportivos del lugar, como Deportivo Independiente, 9 de Julio y el Río Tercero Rugby Club "Los Zorros" en predios del Aeroclub.

La ciudad integrada con estos circuitos fue uno de los objetivos de la gestión municipal desde el comienzo. Ezequiel Rosso, director de Obras Públicas municipal lo destaca, poniendo de relevancia la disposición de este tipo de infraestructura urbana, en cada uno de los accesos a la ciudad.

En la avenida General Savio se amplió el circuito y recorre gran parte de la arteria desde la calle Marcos Juárez en barrio Parque Monte Grande, hasta la Esperanza, y otras dos cuadras de la Avenida 9 de Septiembre.

En la calle Acuña, el circuito biosaludable la recorre en toda su extensión, y conecta con la Intendente Magnasco, San Pedro, Intendente de Buono, y Liners, en la zona del Paseo

del Riel y el predio del Polideportivo. Para el acceso oeste por Corralito, la senda recorre en forma paralela la calle José Ingenieros, complementado con aparatos al aire libre para ejercicios físicos y zona parqueizada.

Hacia el este, el circuito sigue sobre la calle Igualdad en los barrios Cabero y Sarmiento. Y sobre el cantero central de la Avenida Presidente Illia en ruta 6 hacia la localidad de Tancacha.

En tanto, respecto del cronograma de bacheo y de reparación de calles, la planificación evalúa la transitabilidad de la arteria, es decir si es de acceso al barrio y utilizada por el transporte urbano de pasajeros, o si se trata de una calle estratégica para el escurrimiento del agua.

"Por otro lado, para planificar mayores tiempos dependemos de factores climáticos y cuestiones de logística", subraya Rosso. En esta época el Municipio cuenta con dos cuadrillas de bacheo.



La senda de la calle Igualdad fue construida sobre unos de los desagües más importantes de la ciudad



Complementos. El circuito biosaludable de la avenida Fuerza Aérea cuenta con bancos de descanso. Esa vía es un acceso seguro para quienes concurren a los complejos de deportes

DIRECCIÓN DE OBRAS PÚBLICAS DE LA MUNICIPALIDAD DE RÍO TERCERO

Infraestructura para caminar y usar la bici

La construcción de los circuitos biosaludables fueron pensados para integrar diferentes barrios y sectores de la ciudad, con infraestructura para facilitar el desplazamiento de los peatones, y promover las caminatas y el uso de la bicicleta.

No invaden los espacios propios de calles, avenidas y arterias, sino todo lo contrario: se complementan en sus respectivos trazados urbanos.

A partir de su construcción fue evidente

cómo los vecinos se fueron apropiando de esos espacios, algunos de los cuales poseen otros recursos para que sean utilizados. El circuito biosaludable de la calle José Ingenieros, por ejemplo, cuenta desde su inauguración con plazas o islas con aparatos para ejercitar el cuerpo.

La senda más nueva, de la Avenida Fuerza Aérea, tiene integrados bancos de descanso y recipientes antivandálicos para residuos, contribuyendo al cuidado del medioambiente.

